

# *Miguel Diaz-Canel appelle à ne pas ralentir le rythme de la réparation des dégâts causés par la tornade*

---



La Havane, 21 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a appelé les travailleurs du bâtiment, les brigades venues d'autres points du pays et les Havanais en général à ne pas ralentir le rythme des travaux de reconstruction entrepris suite au passage de la tornade du 27 janvier dernier.

Au cours d'une réunion du Conseil des ministres, Miguel Diaz-Canel a réitéré l'essence humaniste du gouvernement révolutionnaire qui veut que personne ne soit abandonné à son sort.

Il a souligné qu'il faudra travailler jusqu'à résoudre tous les problèmes et veiller sur la distribution de matériaux pour la réparation des logements et des dons parmi la population.



**Radio Habana Cuba**